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「二の句Jは 、言ぅてしかるぺき次の言葉。     |

【単刀直入】◆前ほきしたりせず ず ばりと直傍本題に入ること。      |
「単刀Jは  ひ とふりの刀。ただ一人で故障に切り込んで行く 三
め績から。                        |

毎年混乱する6月議会 議 長選挙があるからです。今回`ご 多分に漏れずいろいろ
な駆け引営や融ほがあり 時 間を浪費したあげく笹少さて決定しました。

ところで、7月 23t 藤 代市長と野田住彦 藤 田幹雄両舞議院議員を来賓にお迎
えして 第 3回 目の 「市政報告会Jを 催したところ 日 曜Bの 夕測にもかかわらず大
変多くの方おヽご出席くださいました。誠,こ有り建うときいました。駅頭で配布してい

るこの 「活さていることわきJの 3年分を62ページの冊子にまとめ こ れを基に3年

間の浅堂活助をご報告いたしました。

来年4月 の統一地方選挙に向けて よ う一層番開しなければと心に誓いました。
今回は 閉 会したばかりの6月 議会の質問と回答をお腐けします。

ます。これはこれていいのですが 5月 943日の 「クリーン船橋 5

80の ]Jは 高でした。今年にながま任者である二官 顕 山満地

区の飯山満小学校が中央会場でした。当日【=午 w~9時 おヽらセレt

ニーを始めることになっていましたが、地域の管さんおく会場に出

掛けようと家を出る頃は大雨てした。こんな時に防災無級で 実

施するのか中止するのか放送てきればいいのにそれができませんゃ

市主催の行吾て屋外で行う場合に、地域限定で放送できれは大変

有効ではないか、と質問しました。

また、6月 3日 の上旺Bに 、まい認抑症のある方が行方不明,こな

じ
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「迷子や行方不明者は平日にしか出ないのか」と憤阪し、市の担当

諜に連絡をとり よ うやく放送してもらうことになりました。しか
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し、たまたま打革直前にその方が八千代市で保護されたのでjltttましませんでしたが

「土日には放としないJと 決めているとは Fこの句ポ機げませんJ。 そこで至急改正

するよう求めました。
一 市長公室長の答介一

地域限定で放送した場合 そ の境界地域から「自分の所は何故放送しないJと か
「聞こえない」等の苦情ポ殺到するので実施していない。 (剛率しかねます)
「迷子村掌Jに ついては 今 後 庁 内の体制整備の伏況をみながら判断したい。

(現実には、これからは主Eに も放送してくれることとなりました)

② 保育田特機児童の解消具体策を経宗 します

4月 1日現在で、保育国に入れない待機児童数は259を

もいます。今まで多くの強員ホこの件を取り上げていますが、

そのまとんどが市に 「なんとかせよJと 言うだけです。私は

要求するだけと 「予算がありませんJと 答えるだけでは何の

進展もないので 具 体的な提案をしました。

そのひとつに、入所のための点数制度に着日しました。保護者の居宅外労働で 「週

5日以上、週40時間以上の就労Jで 10点という、高得点の人が入りやすい点数制度を

悪用し 入 所申し込み時に一時働いて、子供が保育国に入所したらすぐ仕年を止めて

しまう人や よ り入所がしやすい母子家遭と申告するために 「偽装雄婚Jし た話を間

いているが、その事業と追跡調査しているのか、伺いました。

次に マ ンション等大規模開発をする際に、公園用地として市にキ付する土地の半

分をそのまま蓄積しておき、何力所かまとまった時に、

1ケ 所でまとまった土地を持っている人との間で代管用

地として交換すれば保首園用地として活用でき、建設費

のみで済むのではないか、と寝案しました。
一 子育て支援部長の答弁 ―

就芳についてはおヽなり厳 しく照会 調 査 しているが

事実ltu係を調ぺた結果、年間2～ 3人 には退所 しても
らっている。 (実際にはこんな数字で1=なく も っと

多くのズルをしている随を開いています)

◎ 飯山済駅北口にバス麟線の工伸を早怠に
新京成芝山団地線の一部区間ぷ廃止され、不使を感じ

ている方も多々おられます。そこで、全体の進務が遅れ

ている飯山満土地区画整理事業ですが 工 事中の販山満

駅北日の都市計画道路が飯山満駅まで完成した時に、現

在の芝山中学技前で折り返している本スを ,― タリー

を広げてでも飯山済駅に乗り入れるへきではないか と

何いました。
一 都市整備部長の答弁 ―

暫定的てはあるが、現在の北口o― タリーを一部改修 して、′ヽスを合あた車両の
駅へのアタセスが可能となるように対応 していく。 (と非常に前向きな答弁を引き
出しました)                       _以 下次号 ―

わたしはウッさらいです
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